



## Stelldichein an der Panke

von Joachim Faust am 27.06.2011

### Mehr als nur ein Picknick



Was passiert, wenn zwei Vereine zu einem Stelldichein einladen? Schon während einer Veranstaltung des Quarterrates im Soldiner Kiez war die Idee aufgekommen: "Macht doch mal ein Picknick". Aber die als "Stelldichein" bezeichnete Veranstaltung war letztlich nicht einfach nur ein Picknick. Es fand am letztem Sonntag im Juni statt und sollte somit Teil der Kolonie Wedding sein. Geboten wurde ein Nachbarschaftsfest mit Kleinkunstprogramm und Kinderbetreuung.

Der Reihe nach. Die Vereine Soldiner Kiez e.V. und panke.info hatten zu dieser Aktion an der Panke eingeladen. Das Stückchen Wiese an der Panke wurde vor Start der Aktion natürlich von den Einladenden gesäubert. Nun galt es, auf die Aktion aufmerksam zu machen. "Zum Glück traf ich schon auf dem Weg entlang der Panke einen Panke-Frosch", erzählt Thorsten Haas, der Umweltbildner von panke.info. Panke-Frösche sind Schüler der Carl-Kraemer Grundschule. Hier betreut panke.info im Rahmen des Nachmittagangebotes eine Expertengruppe. Der Frosch war gerne bereit zu helfen. Zusammen mit einem anderen Kind wurde der Weg entlang der Panke

mit Straßenkreide bemalt. Was gemalt wurde? Natürlich die Panke. inklusive dem Franzosenbecken. Oder Olymp, wie die Kinder im Kiez sagen. Der Stadtplaner spricht offiziell vom Hochwasserrückhaltebecken.



Nachdem auch noch Girlanden und bunte Windräder aufgestellt waren, konnten die Gäste kommen. Und tatsächlich: sie kamen. Freunde waren eingeladen, aber es gab auch einige Anwohner, welche sich spontan an der Aktion beteiligten. Ein Kind vom Kinderladen Klapperkiste erkannte Thorsten Haas und wollte unbedingt noch einmal zur Panke-Brücke laufen. Hier hatte das Kind bei der letzten Aktion geholfen, die Panke-Brücke zu verschönern.

Mit den Kindern wurden urige Tiere aus Knete und Pflanzenteilen gebastelt. Die Federballspiele wurden ausgepackt. Seifenblasen wurden hergestellt.

### Kunst und Kultur kommen von der Panke

Die Anwohnerin Maria Meyer las selbst geschriebene Texte vor. Diana Schaal, die Initiatorin der Aktion auf Seiten des Soldiner Kiez e.V. las einen Text über historisch Wichtiges von der Panke vor. Gesungen wurde auch noch - natürlich Lieder von der Panke.

Die Aktion wird wiederholt - als Termin ist der letzte Sonntag im August vorgesehen.

Home
Veranstaltungskalender
Panke-Perlen
Magazin
Mäander
Anrainer
Stromer
Die Neue Panke
Hintergrund
Geschichte(n)
Einkaufen und Essen
Panke-Orte
Panke-Wege
Laufstrecken
Portal: Touren
Panke für Kinder

- Fotografien
- Literatur
- Architektur an der Panke
- Impressum



Unser **Newsletter** versorgt Sie regelmäßig mit Informationen und Veranstaltungshinweisen rund um die Panke.

Ihre E-Mail Adresse

Anmelden      Abmelden



*Autor: T.Haas, panke.info*

### Neuere Themen:

[Durchgehend grün im Norden Berlins?](#)

Bericht über die Menschenkette am 13. August 2011 für durchgehende Grünzüge im Norden Berlins

[Stimmungsvolle Laternenparade zum Gedenken an die Opfer in Japan](#)

Bericht über das zweite Stelldichein an der Panke am 28. August 2011

### Ältere Themen:

[Das Baugruppenprojekt - Wiedersehen mit der Panke](#)

Projekt Gerichtstr. 17 - Architekt Stefan Klinkenberg und sein Baugruppenprojekt

[Zurück](#)

### Kommentar

Name:

E-Mail:

Webseite:

Kommentar:

Prüfziffer: 

= **Bitte Ergebnis eintragen**

